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MARGARET BENAVIDES:  Oi! Bem-vindos a esta Atualização de Planejamento e Finanças. Sou 

Margaret Benavides da Organização da ICANN e sou coordenadora de 

participação remota para esta sessão. Considerem que esta sessão está 

sendo gravada e regida pelos Padrões de Conduta Espetados da ICANN. 

Esta sessão vai ser de 90 minutos. E a apresentação podem encontrá-la 

na página da Semana Preparatória. E tem um link no chat.  

Durante esta sessão, as perguntas e comentários apresentados no chat 

serão lidos em voz alta, se forem escritos no formato adequado, como 

está estabelecido no chat. As perguntas e comentários podem ser lidos 

em voz alta. E teremos a respostas no final da apresentação. Se 

quiserem formular uma pergunta ou fazer comentários oralmente, 

podem levantar a mão. Teremos uma seção de Perguntas e Respostas 

no final, como está indicado na agenda e também no final da 

apresentação, para que tudo seja feito de maneira adequada. Podem 

ativar seu microfone e pedir a palavra. Digam o seu nome para os 

registros e falem claramente e a uma velocidade razoável. Ativem o 

microfone, quando possam tomar a palavra. 

Para garantir a transparência das partes interessadas da ICANN< 

pedimos que coloquem o seu nome na sessão do Zoom. Por exemplo, 

nome e sobrenome. Podem ser eliminados da sessão, se não estiver o 
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nome completo de cada um de vocês. Agora, vamos para a nossa 

agenda. Próximo slide. 

Na agenda de hoje, vamos começar com uma atualização de finanças 

sobre o ano fiscal de 2022. Depois, celebraremos o sucesso do ano fiscal 

de 2023. Vamos adotar a parte operacional do orçamento. depois 

teremos o planejamento do ano fiscal 24, com priorização, 

planejamento operacional e planejamento estratégico. E depois, 

perguntas e respostas.  

A Equipe de Planejamento de Finanças tem 7 membros atualmente: 

Becky Nash, Victoria Yang e quem está falando agora, Margaret 

Benavides. E Shani, Alex, Kirsten e Ted para Finanças. Se não houver 

perguntas, vou passar agora a palavra para Alex, que vai falar a respeito 

da atualização financeira do ano fiscal de 2022.  

 

ALEX MORSHED: Obrigado, Margaret. Queríamos começar esta apresentação com um 

panorama do ano fiscal 2022, que é o ano fiscal da ICANN, que começou 

em 1 de julho de 2021 e recentemente, finalizou, em 30 de junho de 

2022. Próximo slide. 

 Antes de começar com os algarismos, queria rever esse slide, que inclui 

alguns relatórios financeiros e salientar, o nosso compromisso com a 

prestação de contas e a transparência. Periodicamente, publicamos os 

relatórios que estão na coluna azul. Esses relatórios financeiros são 

trimestrais e outros do CEO para o Board antes das oficinas.  
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 Na coluna verde, estamos incluindo vários relatórios. E na semana 

próxima, publicaremos um anúncio sobre a resoluções de 2022 e vários 

outros relatórios do ano. Próximo slide.  

 Nesse quadro, vemos os fundos em gestão da ICANN, que incluem 

todos os investimentos e os resultados em 30 de junho. Os fundos sob 

gestão totalizaram US$ 506 milhões no final do ano fiscal. uma redução 

de US$ 14 milhões desde o começo do ano fiscal de 2022. 

 A redução pelos investimentos no fundo de reservas e despesas 

administrativas para o Programa dos Novos gTLDs. Como muitos 

sabemos, o mercado financeiro foi muito volátil no ano 2022. Os 

investimentos conservadores estão em andamento para garantir, que 

as finanças sejam mais baixas, que a redução dos mercados financeiros 

totais. E ao mesmo tempo, permitimos maximizar o crescimento, 

quando os mercados aumentam.  

 Aqui, nos focamos nas operações da ICANN, que excluem o Programa 

dos Novos gTLDs. Os fundos das operações da ICANN foram US$ 5 

milhões mais altos, que o orçamento, o que envolveu despesas 

delegados para os novos gTLDs. E umas cifras mais altas devido o 

número de partes contratadas mais alto do que se orçamentou. As 

despesas foram de US$ 18 milhões mais altas do que o orçamento, 

devido duas reuniões feitas virtualmente e se economizou em viagens, 

que não foram feitas. E houve menos despesas das que tínhamos 

planejado. Próximo slide.  

 Aqui, vemos as tendências de fundos das operações da ICANN nos 

últimos anos. Os fundos continuam sendo estáveis com crescimento 
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moderado. E ano fiscal 2022, foram mais altos devido as contribuições 

SSR.  

 Aqui, vemos as operações da ICANN nos últimos anos. As despesas nos 

últimos anos, foram impactadas pela pandemia, a falta de viagens e 

também as medidas de despesas estabelecidas. As despesas em 2022 

foram mais altas, que o ano anterior devido aos custos inflacionários e 

que a ICANN74 foi uma reunião presencial ao passo, que todas as 

reuniões do ano fiscal 2021 foram virtuais.  

 Aqui, vemos um resumo multianual do programa da rodada dos novos 

gTLDs de 2012. Para proteger as aplicações no ano fiscal 2022, 

gastamos US$ 5 milhões no ano em custos operacionais, com 

processamento de operações e administração de programas, o que 

incluiu apoio ao pessoal da ICANN. O pessoal da ICANN tem custos 

planejados em US$ 62 milhões.  

 Também queríamos destacar que os procedimentos subsequentes 

conhecidos como SubPro na sua Fase Operacional, chamada de ODP, 

ou seja, o SubPro ODP, começaram em janeiro de 2022. As despesas 

envolveram despesas pessoais fundamentalmente e apoio em 

despesas compartilhadas para o ODP. Ainda estamos nas fases iniciais 

do ODP. E esperamos que os custos aumentem nos próximos meses. 

Haverá relatórios mais amplos sobre o SubPro no link, que podem 

achar neste slide. Essa é a atualização para o ano fiscal 2022. E se não 

houve perguntas, eu vou passar a palavra para a colega, a Victoria. 
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VICTORIA YANG: Obrigada, Alex. Vou passar a palavra para Margaret, para ver se há 

perguntas ou mãos levantadas na sala. 

 

MARGARET BENAVIDES: Não, não há nenhuma mão levantada. 

 

VICTORIA YANG: Eu sou membro também da Equipe de Planejamento da ICANN. Estou 

contente, feliz de estar aqui, conversar com vocês. Na próxima seção, 

primeiro vou passar uma atualização rápida e um recordatório do 

plano operacional do orçamento do ano fiscal 2023. E o mesmo, a 

mesma discussão acontecerá para 2024, principalmente para o 

planejamento estratégico.  

Sobre o ano fiscal 2023, como disse o Alex, o nosso ciclo de 

planejamento é para os anos fiscais, que vão de junho a julho. Estamos 

em setembro, por isso estamos no primeiro trimestre do ano fiscal 

2023. E quero que lembrem, aqueles que estivem interessados, que o 

ano fiscal 2023 tem um documento, que está publicado na ICANN.ORG 

no nosso website, dentro da página de Planejamento e Finanças. 

E quero salientar também, que a cada ano vão se produzir vários 

documentos relativos aos documentos e aos planos. E quem quiser ter 

um resumo rápido dos pontos mais importante do ano fiscal do plano 

operacional e orçamento, esse é um documento muito bom para isso. 

Temos um plano operacional para 5 anos e para 1 ano também. E 

também um orçamento para o ano fiscal 2023. 
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E finalmente, a cada ano, publicaremos o plano operacional e 

orçamento da IANA também no nosso website. Aqui, podemos colocar 

o link para aqueles que estiverem interessados. E encorajamos a que 

façam o download de uma cópia e que leiam aquela parte, que for 

interessante para vocês. 

Na próxima seção, vamos abranger o ano fiscal 2024, o plano 

operacional e orçamento. Nesse slide, quero salientar que essa é a 

forma, em que em geral, a ICANN tem estabelecido seu plano geral. Em 

geral, começamos com o processo de planejamento estratégico. Esse é 

o processo em que definimos a missão, visão, objetivos estratégicos e 

metas da organização.  

Quando isso for estabelecido, passaremos ao processo de 

planejamento operacional. Aqui, é o processo em que definimos a 

iniciativa-chave, que chamamos de “iniciativa operacional”, onde 

tentamos ver o plano geral. Por isso é que também o plano operacional 

está estruturado assim, para salientar esses componentes de 

atividades, que a minha equipe vai abranger. E vamos mostrar alguns 

detalhes de como esse plano operacional está detalhado, estruturado 

e coisas, atividades que temos para cada um.  

Quando planejarmos as atividades, passamos para o processo de 

orçamento, que é um processo de alocar recursos as entidades 

identificadas. Vai haver uma priorização nas atividades para garantir 

que não gastemos mais do que temos. E esse é um dos supostos e 

princípios, que temos no nosso planejamento.  
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Finalmente, temos um processo de relatórios de avanço, até o 

momento temos o relatório do CEO, que já foi mencionado nos slides 

anteriores. Esse relatório é um dos mecanismos de relatório e 

anualmente, temos o nosso relatório anual para informar sobre as 

nossas conquistas-chave a respeito do plano operacional.  

O relatório do CEO se dá três vezes por ano. E também temos o relatório 

anual uma vez por ano. Como parte do planejamento e da visão da 

ICANN, esse planejamento gera uma análise das brechas, dos gaps para 

melhorar a transparência e para informar sobre as nossas atividades a 

respeito do plano operacional e plano estratégico. Vamos falar nisso 

daqui a pouco.  

Esse é o slide, que queremos salientar. As nossas atividades de 

planejamento a cada ano ou de cada ano, estão estabelecidas nos 

estatutos. Temos um plano estratégico, onde estão todos os estatutos 

da ICANN e da PTI. E requerem que a organização estabeleça um plano 

estratégico. O plano estratégico da ICANN se estabelece a longo de 5 

anos e da PTI, a cada 4 anos. Depois temos os estatutos da ICANN, que 

também exigem que a organização gere um plano operacional a cada 

5 anos. E depois um plano operacional, que se completa com o 

orçamento.  

Como se pode ver na seção de orçamento, há três orçamentos gerados: 

o plano operacional e anual da ICANN, o orçamento da IANA e o 

orçamento da PTI. Todas essas atividades são exigidas pelos nossos 

estatutos, incluem o processo de planejamento, que determina os 

prazos no processo.  
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Em geral, começamos com o nosso processo de planejamento em 

janeiro de cada ano. E agora, estamos em setembro. Então, vendo esse 

slide, podemos ver que estamos agora no processo de fazer a nossa 

avalição de impacto, que é uma avaliação de impactos das estratégias 

públicas. E estamos trabalhando com a comunidade no processo de 

priorização. A minha equipe depois dará mais detalhes sobre o 

processo de priorização do planejamento, que é um processo novo, 

que acabamos de implementar. Esse é o primeiro ano, no qual 

implementamos o processo de planejamento anual.  

O trabalho da ICANN está no processo de avaliar o plano operacional e 

também o orçamento preliminar. Estamos fechando o nosso plano 

preliminar para a IANA e PTI. E esperamos publicar o trabalho até 15 de 

setembro. Realmente, temos um prazo para o final dessa 

apresentação, para destacar alguns dos pontos principais, para que a 

comunidade esteja preparada para a próxima colaboração sobre o 

processo de planejamento.  

Nos próximos três slides, eu vou tratar a questão dos detalhes desse 

processo de planejamento estratégico. Como eu já falei no slide 

número 16, os quatro elementos-chave do nosso processo geral, que 

começamos com o processo de planejamento estratégico. Aqui, eu 

quero fazer uma atualização no processo estabelecido. Em termos 

gerais, começamos... melhor, damos a chance a que o Board da 

Organização e o encontro faz uma “chuva de ideias” para destacar as 

tendências, que observamos e que também salientamos. Este é um 

processo ascendente, onde queremos que todos participem.  
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E como vocês sabem, o plano estratégico é até 5 anos de prazo. 

Queremos garantir que depois que esse plano estratégico seja 

desenvolvido e adotado pelo Board, queremos ter um processo para 

monitorar, avaliar como funciona o processo. E ter a certeza de que seja 

relevante, que possamos acompanhar os resultados e monitorar 

também o risco. Para isso, estabelecemos este processo, que é um 

processo muito ascendente.  

Uma vez ocorrida a identificação das tendências, reunimos os dados de 

cada uma das sessões e também os dados do passado, a base de dados. 

A Equipe de Planejamento da Organização junto com representantes 

analisa esses dados, para ver se há novas tendências ou se há alguma 

mudança na tendência de um ano para outro.  

Dessa forma, produzimos um relatório de análise de tendências. E essa 

análise é utilizada para a terceira fase ou etapa, que é a avaliação dos 

impactos. Aí, olhamos a mudança na tendência para poder determinar, 

se existe ou não o impacto na ICANN. E quando falamos de impacto, 

falamos também do impacto do plano estratégico e do plano 

operacional. Como vocês sabem, o plano estratégico inclui alguns 

resultados e também os riscos estratégicos. Por isso, queremos ver 

aqui, se alguma dessas tendências existentes estão impactando no 

conteúdo. E se é que nessa última etapa ou fase, que acontece, 

devemos revisar ou atualizar este plano estratégico. Este é o processo, 

que temos estabelecido estabelecer um monitoramento e garantir 

também que seja relevante, esse plano. 

Neste slide, podemos ver que cumprimos já a sessão de identificação 

das tendências de janeiro a abril. Temos 13 sessões no total, com a 
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comunidade, a Organização e a Diretoria também. Reunimos mais 

1.000 pontos de dados durante essas 13 sessões. Depois de maio a 

julho, o que fizemos foi receber esses dados, colocar numa base de 

dados, analisamos e emitimos um relatório. Agora, estamos no 

processo de avaliar o impacto destas tendências a respeito do plano 

estratégico e operacional.  

A Organização da ICANN apenas faz uma recomendação ao Comitê de 

Planejamento Estratégico no mês de outubro. Este SPC vai avaliar e vai 

fazer uma recomendação ao Board. E a partir daí, vai emitir uma 

resolução sobre se a tendência vai gerar uma mudança ou uma 

atualização no plano estratégico ou não. 

E finalmente, como lembrete, o plano estratégico atual é para o ano 

fiscal 2021 até 2025. E os cinco objetivos incluem: a segurança, a 

governança, o sistema único de identificadores e finalmente, a 

estabilidade financeira da ICANN. Este plano estratégico é publicado no 

website. E podemos colocar um link aqui, no chat. 

E também como recordação, a cada ano, no final do processo do 

panorama estratégico, publicamos também a avaliação de impacto e 

um relatório, que inclui uma análise de tendências e os resultados da 

avaliação de impactos, bem como um link para a resolução do Board, 

quanto ao resultado deste programa. Vamos compartilhar um link. 

Vocês podem acessar, dar uma olhada. Repito, para o ano fiscal 2023 e 

2022, que estão no website.  
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Com isto então, agora, eu posso responder perguntas ou passarei a 

palavra a Margaret, para que fale da atualização do plano operacional. 

Muito obrigada. 

 

MARGARET BENAVIDES: Muito obrigada, Victoria. Sou Margaret Benavides da Equipe de 

Planejamento. Não vejo perguntas no chat. Mas caso apareça alguma, 

podem escrever aí ou levantar a mão. E nós vamos dar a sua atenção. 

Passemos então, para o ano 2024 e processo de planejamento 

operacional. 

 O processo de planejamento operacional, como já foi descrito pela 

Victoria, a conclusão do programa final aparece aqui. E avalia-se, há um 

efeito nos objetivos atuais da ICANN e se há necessidade de atualizar o 

plano estratégico. E também permite começar a revisão para ver se há 

algum efeito ou ajuste operacional necessário.  Ou também alguma 

nova atividade para considerar no ciclo de planejamento seguinte do 

processo de planejamento operacional. Estamos na etapa do efeito, da 

consideração do efeito e receber as habilitações da Equipe Executiva. E 

depois, vamos passar a parte dos debates e priorização, que seria a 

Fase 2.  

 Como talvez vocês já saibam, parte das melhoras e uma das iniciativas 

operacionais associadas no planejamento da questão operacional da 

ICANN. Nesta iniciativa, a ideia é trabalharmos com a Organização, a 

Diretoria e a comunidade no marco de priorização. Desenvolvemos 

também e revisamos um quadro de atividades. E concretizamos então, 

um plano piloto. Estamos trabalhando no processo de priorização 
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referida a 2024. Depois na apresentação, vamos compartilhar mais 

informações.  

 Depois temos a fase de pegadas e de mais alto-nível. Isso inclui todos 

os níveis da Organização. Estamos nas metas de alto-nível, medição, 

atividades, relatórios dos avanços e o que afeta o plano e também os 

detalhes.  

Com a Organização, temos diferentes revisões. E antes da publicação 

da versão provisória do mês de dezembro. Também há um processo de 

comentário público na metade de dezembro. E depois de terminado, 

modificamos as metas e os avanços e o orçamento, caso seja 

necessário. Esta é uma resenha de alto-nível de como funciona o 

processo de alto-nível de planejamento operacional.  

Aqui, vemos as conexões entre plano estratégico e operacional. Como 

já falou Victoria, aí podemos ver os cinco objetivos estratégicos, que 

por sua vez apresentam metas estratégicas. Isso de cada meta. 

Também há resultados objetivos previstos. O plano operacional para o 

estratégico tem essas iniciativas. E essas iniciativas, atividades que 

apoiam as estratégias, que vocês talvez conheçam ou não.  

Mas para o ano fiscal de 2023, os planos operacionais estão...  

 

INTÉRPRETE: Peço desculpas. Cortou um segundo, a comunicação. 
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MARGARET BENAVIDES: A estrutura do plano operacional inclui duas atividades. As atividades 

funcionais, que basicamente são 100% das atividades, que suportam a 

ICANN; 80% são as operações que continuam tanto os recursos, 

financeiros e também outras atividades funcionais, que afetam 

diretamente a missão e o mandato da ICANN, tais como o cumprimento 

contratual ou as funções da IANA. Também temos uma categoria 

chamada “iniciativas operacionais”, que já mencionei. E também 

vemos aí, 15 iniciativas operacionais. Até agora, não houve modificação 

dos planos do ano fiscal 2024 ao respeito das iniciativas operacionais e 

representam o trabalho, que apoiam os objetivos de planejamento da 

ICANN, que com certeza vão continuar em 2024.  

 Aqui, vemos um detalhe adicional das áreas de trabalho. Há 34 

atividades funcionais. E depois, colocamos no apêndice e aí, vocês vão 

poder encontrar. Aqui, apresento apenas um resumo. E estas 

atividades estão categorizadas em 5 áreas ou serviços de grupo. Estão, 

os detalhes mínimos também, do planejamento. Podemos ver a 

diversidade nas comunidades; tanto no plano, no documento e 

também vendo a área, que mais nos interessa, podemos conhecer os 

detalhes. Próximo slide.  

 Este slide e o próximo destacam os avanços realizados nessas questões 

operacionais referidas ao ano fiscal de 2023. As iniciativas operacionais 

apresentam áreas importantes identificadas no plano estratégico. 

Vamos fazer isso também para o ano seguinte, para indicar os pontos 

principais para o ano fiscal de 2024. Próximo slide.  

 Aqui é o segundo grupo das 15, para que vejam um resumo de todas 

elas. Passemos agora as hipóteses de planejamento do ano fiscal de 
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2024. A primeira é que os objetivos estratégicos permaneçam sem 

mudanças. Estamos na etapa de avaliação dos impactos. E neste 

momento, não há mudanças na perspectiva estratégica. Mas isso está 

sujeito as recomendações de BSPC, que estão previstas para o mês de 

outubro. Para o planejamento ou com fins de planejamento, vamos 

continuar trabalhando com a hipótese de que não vão mudar os 

objetivos estratégicos.  

 O segundo slide é... o segundo objetivo é a acessibilidade e equilíbrio 

de orçamento. Os planos preliminares têm base num cenário com 

bases operacionais e projeções de financiamentos. Os recursos se 

estenderiam, conforme os fundos existentes.  

 A terceira hipótese é que vão continuar as reuniões presenciais, 

conforme o cronograma. Claro, que esta é uma situação dinâmica. Mas 

parece que está tudo muito bem e que continuaremos monitorando 

este tema.  

 A quarta é que vamos criar um marco de priorização de planejamento. 

Então, a hipótese... é uma hipótese-chave para a Organização, que 

basicamente quer dizer que não desenharemos o trabalho esperado, 

como recomendações até avançamos e chegarmos à aprovação do 

Board. É importante ter em conta, que o plano quinquenal se 

desenvolve quinquenalmente, bem como o anual. E é a oportunidade 

de que a Organização vá atualizando essas atividades no plano. 

 Vamos passar agora para as perguntas. E senão, vamos falar do plano 

de priorização. Vai ser Becky, quem vai falar.  
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BECKY NASH: Fala Becky Nash da Organização, para ver se há alguma pergunta sobre 

o material previsto. Vimos uma pergunta no chat sobre se as atividades 

estão incluídas no plano e orçamento geral da ICANN? A resposta é que 

sim, estão incluídas. A estrutura inclui: o Departamento da IANA; PTI 

com todo o apoio; o orçamento da IANA, que são as partes financiadas 

pela ICANN. Tudo é incluído no plano operacional e orçamento da 

ICANN. 

 Acho que há outra pergunta no chat da Anne Aikman. Vou ler. Se as 

despesas do ODP SubPro até a data são US$ 1,7 milhões? Muito 

obrigada. Vamos voltar para este slide. E vejo que Shani de Finanças 

respondeu. Isso abrange o período de julho, primeiro até 30 de junho.  

 

ALEX MORSHED: Sim, isso começou em janeiro de 2022. E esse, como é o exercício 2022 

e apresentação, esses custos vão até junho de 2022. É um semestre 

apenas. E é US$ 1,7 milhões. A informação mais atualizada, não link; 

que eu acho que é compartilhado periodicamente. Muito obrigado. 

 

BECKY NASH: Muito obrigada, Alex. Muito bem. Vou contar as novidades da 

priorização de planejamento do ano fiscal 2024. Como indicássemos 

nesta apresentação, o plano operacional da ICANN tem uma iniciativa 

chamada de “planejamento na ICANN”. Essa iniciativa tem um quadro 

de priorização de planejamento, que é um projeto específico com a 

ideia de servir como guia para o processo de priorização, incluído como 

passo dentro do processo de planejamento anual. O quadro ou o 

marco, para o qual temos documentos no site, na Wiki; descreve as 
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atividades, priorizar: quem vai priorizar, quando e como. O passo de 

priorização do planejamento é liderado pelos membros da 

comunidade, como contribuição a Organização. 

 O quadro foi desenvolvido e é atualizado com base nas contribuições 

realizadas por diferentes webinars ou oficinas de consultas com as SOs 

e ACs e outras partes interessadas. Também a contribuição da linha de 

tempo de 2023, focada nas recomendações de revisão aprovadas pelo 

Board.  

Queremos salientar que esse guia, parece processo, vai continuar 

evoluindo com base nas necessidades, que forem aparecendo e as 

contribuições realizadas. O último marco foi versão 2 ou é a versão 2, 

no site, na Wiki de Finanças e Operações.  

Um componente-chave do processo de priorização, como passo dentro 

do processo operacional, é entender as funções e responsabilidades. E 

como cada um dos membros do Board e da comunidade têm um papel 

diferente nesse processo.  

Nesse slide, podemos ver que o processo de priorização delegado pela 

comunidade, tem como intenção ser prévio ao desenvolvimento da 

versão preliminar com a questão do plano operacional. Mas 

consultando com a comunidade sobre o processo, os prazos, o 

planejamento, hipóteses e prioridades.  

O resultado disso tudo é uma contribuição, a passagem das 

Organização de desenvolvimento de versões preliminares dos planos. 

E é responsabilidade da ICANN, desenvolver os planos e depois, 
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oferecê-los a comunidade para uma contribuição adicional, como 

parte do processo de comentário público. 

Também a Organização depois, pode rever o plano com base nas 

contribuições recebidas. E o Board considera a aprovação dos planos 

da ICANN. Essa é a função de supervisão e de governança para a 

aprovação dos planos da ICANN.  

Depois da aprovação do Board, temos o período da comunidade 

empoderada. Novamente, falamos do ano fiscal 2023, que finalizou em 

junho desse ano fiscal. E estamos planejando para o período número 

24.  

Queremos comentar sobre o passo de planejamento para o ano 2024. 

Queremos agradecer a todos os membros da comunidade, líderes das 

AC e SO pelo apoio. Esse piloto acabou no marco de abril-maio.  

Depois lançamos com fins de planejamento, o processo do ano fiscal 

2024 e sabemos que isso, esse não é um tempo padrão para este tempo 

recorrente. Mas para o ano fiscal 2024, enviamos uma solicitação aos 

líderes das SOs e ACs para as nomeações dos membros desse Grupo de 

Priorização de Planejamento. E pedimos um membro titular e outro 

suplente, como vemos no slide. Queremos agradecer a todos os 

membros titulares e suplentes. E também queremos agradecer aos 

líderes das ACs e SOs pelas candidaturas. Estamos no processo de 

finalizar essas listas. Estamos enviando um e-mail para programar as 

reuniões, que são aplicadas para o processo do ano fiscal 2024.  

Vai haver três ou quatro reuniões, conforme for necessário, em 

setembro e no início de outubro. Somos conscientes de que existe uma 
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reunião da ICANN. E somos muito conscientes disso. Então, queremos 

pensar muito bem. Agradecer às SOs e ACs pelo seu apoio. 

A nossa expectativa é receber a informação para 2024, quanto as 

atividades candidatas para a priorização dentro de outubro, para 

poder fazer referência a isso dentro da versão preliminar do plano 

operacional de orçamento para o ano fiscal de 2024, que vai ser 

publicado em dezembro para comentário público. Novamente, 

obrigada aos membros, que estão aqui e também aos líderes pelo seu 

esforço.  

Agora, vou contar as novidades do quadro 2024. Há muitos 

componentes em finanças e planejamento. Mas para o processo de 

planejamento, temos o seminário web hoje. E solicitamos que 

compartilhem a gravação com as SOs e ACs, para que aqueles que 

estiverem interessados na apresentação. Essas são as novidades na 

comunidade dos prazos, em geral e as hipóteses-chave. A Organização 

está na etapa de desenvolvimento e os planos, depois estarão sujeitos 

a procedimento de comentário público para a ICANN. 

Mas antes disso, vamos falar um pouco no chat do plano operacional e 

orçamento da IANA. Esse processo começa antes e estamos chegando 

a uma baliza fundamental de publicar a versão preliminar do plano 

operacional de orçamento para a IANA e PTI 2024, que sairá 15 de 

setembro para a sua publicação nesse dia. 

Em meados de dezembro será o comentário público para a ICANN. E 

levaremos a cabo, um seminário web depois da publicação. E antes de 

finais de dezembro, mais ou menos para meados de dezembro, para 
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apresentar os planos a comunidade que depois serão submetidos a 

comentário público.  

Os passos seguintes são aqueles que têm a ver com a aprovação do PDP 

Operacional e Orçamento. Existe um passo-chave relacionado com as 

solicitações de orçamento adicional e período de apresentação delas, 

entre novembro e dezembro... não, em novembro, 22 e janeiro, 23; 

vamos ter informações sobre o tema. E os passos que seguem, têm a 

ver com março, abril de 2023; a aprovação, expectativas e processo da 

comunidade empoderada. 

Tem perguntas adicionais?  

 

MARGARET BENAVIDES: Oi, Becky. Temos uma pergunta sobre o marco de priorização. Diz: “Eu 

sei que o marco acabou em maio. Algumas das prioridades planejadas 

para o ano 2023, foram estabelecidas? Pode dar detalhes, por favor?”. 

 

VICTORIA YANG: Becky, acho que você estava no silencioso. E vejo que Xavier tem a mão 

levantada. 

 

XAVIER CALVEZ: Obrigado pela pergunta, Tim e por fazer lembrar esse passo do 

processo. Só para que todos entendam, o âmbito de priorização, o 

quadro... não, o piloto. Ele se corrige de priorização de maio. 

Considerou todas as recomendações das revisões específicas e a sua 

implementação e as priorizou.  
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A Equipe de Planejamento e a Organização tomaram essa informação, 

essas informações tais como era a intenção e estiveram trabalhando 

desde esse momento, desenvolvendo planos para a implementação da 

maior parte possível dessas recomendações. Considerando a ordem, 

que surgiu a partir do piloto de priorização para desenvolver um plano 

de implementação, para os próximos meses e semanas.  

Não pudemos concluir esse processo para a reunião da ICANN75, que 

começa em breve. Mas estamos próximos do final do nosso processo 

de planejamento interno e o trabalho já esteve se dando com relação a 

várias destas recomendações. Mas precisam estar mais desenvolvidos 

para a totalidade dessas recomendações, tanto para o ano fiscal 2023, 

quanto 2024. Deveria ser possível compartilhá-lo na próxima semana, 

quando estiver finalizado. E vamos compartilhá-lo de maneira pública.  

Também queremos lembrar, informar a todos que o trabalho está em 

andamento para a implementação dessas recomendações em paralelo 

ao desenvolvimento. Agradecemos por essas perguntas, a Tim. E fico à 

disposição para responder aquelas perguntas adicionais.  

 

MARGARET BENAVIDES: Se houver mais perguntas ou comentários, por favor, levantem a mão 

e ativem o microfone. Liguem o microfone. Holly, pode ter a palavra. 

 

HOLLY RAICHE: Fala Holly Raiche, para os registros. Talvez, se essa foi parte... isso foi 

parte da apresentação e eu não vi. Quando falou nas recomendações, 

que provêm de umas revisões, existem alguma relação entre as 
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iniciativas operacionais ou não? Ou seja, quando vemos, observamos a 

priorização, esses pontos se relacionam com os objetivos estratégicos 

ou iniciativas operacionais? Estou tentando ver se existe alguma 

relação. Obrigada.  

 

XAVIER CALVEZ: Sim, por favor. É uma boa pergunta. Eu não acho que exista uma 

conexão ou dependência sistemática entre as recomendações da 

revisão e as iniciativas operacionais.  

Como vocês sabem, as recomendações, às vezes, podem ser muito 

específicas sobre assuntos muito definidos. E podem existir também 

assuntos separados de uma iniciativa operacional. Mas pelo o que eu 

lembro, não nos confrontamos com qualquer dependência, que tenha 

criado qualquer restrição no trabalho de implementação. Pelo menos, 

o que eu posso lembrar neste momento. Vamos tomar sua pergunta e 

revisar o que estou fazendo. 

A minha intuição agora é que não há qualquer conflito, nem 

dependência, que possa criar um desafio para as recomendações e as 

iniciativas operacionais. Lembrem que as iniciativas operacionais 

podem ser relativamente amplas sobre um assunto geral. Poderia 

existir algumas, que estejam dentro do tema, que talvez impactem a 

possibilidade de concretizar esses planos. Eu espero ter ajudado. E 

vamos aprofundara respeito desta pergunta.  
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MARGARET BENAVIDES: Obrigada pela pergunta. Parece que temos outra pergunta. E a 

pergunta diz: “2023 contempla um orçamento para a próxima rodada 

de gTLDs?”. Obrigada.  

 

XAVIER CALVEZ: Eu vou tentar responder, Margaret. Obrigado. Eu estou pensando em 

voz alta a respeito da sua pergunta. O ODP, a próxima rodada está 

programada para finalizar por volta da metade de 2023, que é 

dezembro ou fevereiro. E vamos encontrar algumas considerações do 

que será o resultado desse ODP e o que pode trazer, como 

consequência. 

 Eu não acredito que exista um resultado, no qual o processo de 

implementação da próxima rodada, caso assim decida a Diretoria, 

tenha que levar, antecipar o que vamos começar o ano fiscal de 2023. E 

que como resultado disso, talvez não consideremos em 2023, talvez 

uma Equipe de Revisão de Implementação. Mas eu devo confirmar isso 

com a Equipe de Planejamento. E o que tem a ver do planejamento dos 

gastos e tal.  

 

MARGARET BENAVIDES: Se alguém tem alguma pergunta, pode ativar o microfone e levantar a 

mão. Pareceria que há outra pergunta da Anne. “Há suficiente 

contingência para gerar um IRT para Procedimentos Posteriores em 

2023?”. 
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XAVIER CALVEZ: Obrigado pela pergunta. Nós sabemos muito bem, quais serão os 

custos de um IRT. Mas supomos que poderemos ter a flexibilidade no 

orçamento para uma contingência ou para financiar esse tipo de 

atividades, caso decidamos começar com elas no ano fiscal de 2023.  

 Eu acho que se o Board tomasse essa decisão, o fundo para financiar o 

impacto desta decisão, poderíamos encontrar a forma de financiar esta 

atividade. Muito obrigado.  

 

MARGARET BENAVIDES: Se alguém tem mais alguma pergunta, ative o seu microfone. E com 

isso, então eu acho que podemos devolver o seu tempo. Agradecemos 

por terem participado desta atualização de planejamento e 

orçamento. Esperamos encontrá-los na ICANN75 e desejamos um bom 

dia para todos. Até mais.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


